
Associazione del podismo non competitivo 

TROFEO PODISTICO LUCCHESE 

Via delle Scuole, 98 – Sesto di Moriano (LU) 

 

Sesto di Moriano,   31 Maggio 2023  

  

Oggetto:  Riunione Mensile Consiglio Direttivo per il mese di Giugno 2023 

 

 Il giorno corrente, alle ore 21:30, nella sede sociale, presso la ex scuola di Sesto di 

Moriano, si è riunito il Consiglio direttivo del Trofeo Podistico Lucchese per discutere  il 

seguente  ordine del giorno: 

 

1) Premiazione 2022 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Varie ed eventuali. 

 
 Cognome e Nome Cariche Presente Assente 

1 Baldassari Matteo Consigliere  X 

2 Bellandi  Giuliana Consigliere  X 

3 Bianchi  Giampiero Consigliere  X 

4 Cammilli  Ivano Consigliere X  

5 Carbone Giuseppina Consigliere  X 

6 Dianda  Rosanna Cassiere X  

7 Dinelli  Giuliano Consigliere  X 

8 Giannini   Mansueto Consigliere  X 

9 Giuliani  Graziano Segretario X  

10 Giuntini  Dante V. Presidente X  

11 Laurenzi  Clementina Consigliere X  

12 Marchetti  Vinicio Presidente X  

13 Martellacci  Antonio Consigliere X  

14 Pasquini  Claudio Consigliere X  

15 Rugani  Giorgio Consigliere X  

16 Sorbi  Lidamo Consigliere X  

17 Tarabori  Alessandro Consigliere X  

   11 6 

     

1 Manfredini G. Mario Sindaco  R.. X  

2 Marchi Alessandro Sindaco  R..  X 

3 Salotti Renza Sindaco  R..  X 

   1 2 

     

1 Innocenti Renzo Rappr. Zonale X  

2 Marsalla Michela Rappr. Zonale  X 

3 Stefani Lorenzo Rappr. Zonale  X 

   1 2 

     

1 Corsi Romolo Probiviro  X 

1 Raschioni Giancarlo Probiviro  X 

   0 2 

  

   

 



  Punto 1: Premiazione 2022 

   

  La riunione è stata anticipata, a causa del ricorrere, nella giornata consueta 

del primo venerdì del mese, della Festa della Repubblica. La serata ha inizio con la let-

tura del verbale dell'incontro del mese precedente. 

 Si entra nell'argomento della premiazione, proponendo per questo evento la data di 

sabato 17 Giugno alle 16. Naturalmente dobbiamo avere conferma dalla Croce Verde 

della disponibilità dei locali per il giorno dell'appuntamento, dopodiché ne faremo co-

municazione ai gruppi mediante e-mail e volantini.  

 Contestualmente si propone anche di assegnare ad ognuno di coloro che partecipe-

ranno alla manifestazione, una presenza in sostituzione della marcia di Castelvecchio 

di Compito, che nel frattempo è stata annullata dagli organizzatori.  

 Si tratta allora di approntare velocemente i premi previsti. Rimangono ancora da in-

dividuare i soggetti destinatari dei premi speciali, secondo le categorie già individuate.  

 Da Pazzaglia i premi sono pronti al ritiro, mentre sono già stati convenuti prezzi e le 

quantità di generi alimentari per la composizione dei cesti da assegnare ai gruppi. Do-

vremo però da quest'anno ritirare la merce e fare noi stessi la composizione dei cesti 

nei locali della nostra sede, perché non sarà più possibile farlo direttamente presso la 

struttura del Carrefour.  

  Il Consiglio approva. 

 

  Punto 2: Comunicazioni del Presidente 

 

  Il presidente comunica che si è provveduto al perfezionamento e alla firma della 

Convenzione sui Gruppi di Cammino coll'Usl lucchese, della durata di due anni. Ciò 

come già detto sgrava l'Usl dall'onere di organizzare tali gruppi, mentre a favore del 

Trofeo invece andrà il vantaggio di una maggiore visibilità in provincia e ovviamente un 

maggior numero di partecipanti alle marce in programma. 

 Il comune di Lucca ha comunicato ufficialmente la volontà di maggiorare l'affitto del 

locale della sede del Trofeo. L'attuale canone per la stanza sarà aumentato del 30%. 

Sul versante delle utenze, in regime forfettario, il comune prevede invece un aumento 

del 200%. L'attuale cifra di locazione complessiva passa quindi da € 1166 a € 1433 

annuali, da pagare in due rate.  

 Si propone di informarsi sulle condizioni economiche per un locale più piccolo, 

sempre nello stesso edificio, e valutare l'eventuale opportunità di un trasferimento della 

sede, se ce ne sia la convenienza economica. 

 Viene affrontato anche il costo dello sfalcio dei resedi esterni, interpellando la Cari-

tas per avere conferma di adesione alle quote da dividere per la spesa e per reperire 

un' eventuale giardiniere di riferimento.  

  Il Consiglio approva. 

 

  Punto 3:  Varie ed eventuali 

 

Si procede, come in tutti gli appuntamenti, alla valutazione delle marce tenutesi 

nell'ultimo mese di Maggio. 

La marcia di Camigliano, quella del Presidente, del 7 Maggio, risulta ………… 



La marcia di Pieve S. Paolo, del 13 Maggio, …………; la marcia di S. Cassiano a 

Vico del 14 Maggio, …………….; la marcia di Porcari il 21 Maggio, ………..; la marcia 

di Antraccoli del 28 Maggio, …………..; la marcia di S. Gemma del 27 Maggio 

……………… 

Il Consiglio approva. 

 

Alle ore 22:30, esaurito l'ordine del giorno, viene dichiarata sciolta la riunione.  

     

        Il presidente:   Vinicio Marchetti                             Il segretario:  Graziano Giuliani 

 

       .............. Firmato.................                              ................. Firmato..................       


